Pastor Tony Alamo

La Nación Cristiana Alamo

Volumen 31700

ESPÍRITUS MALVADOS

Escrito en 2013 por Tony Alamo alias Bernie Hoffman

El Apóstol Juan escribió el libro de Apocalipsis y describió lo que DIOS le reveló. Juan vio que Satanás y los ángeles que lo seguían fueron expulsados del Cielo a la tierra. Juan oyó una voz alta en el Cielo decir, "¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo [antes de que sea arrojado al Lago de Fuego

para siempre]. Y cuando vio el dragón [Satanás, el diablo1] que había sido arrojado a la tierra, persiguió a la mujer [Israel] que había dado a luz al hijo varón [JESÚS, el MESÍAS, el SALVADOR del mundo²]" (Apocalipsis 12:12-13).

Juan declaró, "Me paré sobre la arena del mar, y vi subir del mar una bestia que tenía siete cabezas y diez cuernos; y en sus cuernos diez diademas; y sobre sus cabezas, un nombre blasfemo. Y la bestia que vi era semejante a un leopardo, y sus pies como de oso, y su boca como boca de león. Y el dragón le dio su poder y su trono, y grande autoridad. Vi una de sus cabezas como herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia" (Apocalipsis 13:1-3).



Pastores Tony y Susan Alamo, orquesta, y coro en su programa de televisión internacional foto tomada 1974

El profeta Daniel también escribió del cuarto, reino final que gobernaría sobre todo el mundo: "Daniel dijo: Miraba yo en mi visión de noche, y he aquí que los cuatro vientos del cielo combatían en el gran mar. Y cuatro bestias grandes, diferentes la una de la otra, subían del mar. La primera era como león, y tenía alas de águila. Yo estaba mirando hasta que sus alas fueron arrancadas, y fue levantada del suelo y se puso enhiesta sobre los pies a manera de hombre, y le fue dado corazón de hombre. Y he aquí otra segunda bestia, semejante a un oso, la cual se alzaba de un costado más que del otro, y tenía en su boca tres costillas entre los dientes; y le fue dicho así: Levántate, devora mucha carne. Después de esto miré,

y he aquí otra, semejante a un leopardo, con cuatro alas de ave en sus espaldas; tenía también esta bestia cuatro cabezas; y le fue dado dominio. Después de esto miraba yo en las visiones de la noche, y he aquí la cuarta bestia, espantosa y terrible y en gran manera fuerte, la cual tenía unos dientes grandes de hierro; devoraba y desmenuzaba, y las sobras hollaba con sus pies, y era muy diferente de todas las

bestias que vi antes de ella, y tenía diez cuernos" (Daniel 7:2-7). Esto se refiere al cuarto y último reino en el cual vivimos ahora.3

Juan le pidió a un ángel que le explicara la verdad acerca de esta cuarta bestia. El ángel le dijo, "La cuarta bestia será un cuarto reino en la tierra, el cual será diferente de todos los otros reinos, y a toda la tierra devorará, trillará y despedazará. Y los diez cuernos significan que de aquel reino se levantarán diez reyes; y tras ellos se levantará otro, el cual será diferente de los primeros, y a tres reyes derribará. Y hablará palabras contra el ALTÍSIMO, y a los santos del ALTÍSIMO quebrantará, y pensará en cambiar los tiempos y la ley; y serán entregados en su mano hasta

(Continúa en la página 2)

ESPÍRITUS MALVADOS

(Continuado de la página 1) tiempo, y tiempos, y medio tiempo" (Daniel 7:23-25).

Ambos Daniel en el Antiguo Testamento y Juan en el Nuevo Testamento vieron "otra bestia que subía de la tierra; y tenía dos cuernos semejantes a los de un cordero [de aspecto Piadoso], pero hablaba como dragón [el diablo]. Y ejerce toda la autoridad de la primera bestia [que estaba] en presencia de ella, y [él] hace que la tierra y los moradores de ella adoren a la primera bestia [que es el Anticristo, dado poder por el diablo. El espíritu de Satanás revivifica a esta bestia para promover decepción satánica y control mundial. Él causa que el mundo entero adore a la primera bestia], cuya herida mortal fue sanada" (Apocalipsis 13:11-12).4

Esta segunda bestia requerirá a todos en la tierra que adoren a la primera bestia. "Y se le permitió infundir aliento a la imagen de la bestia, para que la imagen hablase e hiciese matar a todo el que no la adorase. Y hacía que a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en la mano derecha, o en la frente; y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre

de la bestia, o el número de su nombre" (Apocalipsis 13:15-17).

Pero entiende las consecuencias por tomar esta marca: "Y el tercer ángel los siguió, diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de DIOS. que ha sido vaciado puro en el cáliz de SU ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del CORDERO; y el humo de su tormento sube por los siglos de los siglos. Y no tienen reposo de día ni de noche los que adoran a la bestia y a su imagen, ni nadie que reciba la marca de su nombre" (Apocalipsis 14:9-11).⁵

Juan dijo, "Vi a una mujer sentada sobre una bestia escarlata llena de nombres de blasfemia, que tenía siete cabezas y diez cuernos. Y la mujer estaba vestida de púrpura y escarlata, y adornada de oro, de piedras preciosas y de perlas, y tenía en la mano un cáliz de oro lleno de abominaciones y de la inmundicia de su fornicación; y en su frente un nombre escrito, un MISTERIO: BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS RAMERAS Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA. Vi a la mujer ebria de la sangre de los santos, y de la sangre de los mártires de JESÚS; y cuando la vi, quedé asombrado con gran asombro. Y el ángel me dijo: ¿Por qué te asombras? Yo te diré el misterio de la mujer, y de la bestia que la trae, la cual tiene las siete cabezas y los diez cuernos. La bestia que has visto, era, y no es; y está para subir del abismo e ir a perdición; y los moradores de la tierra, aquellos cuvos nombres no están escritos desde la fundación del mundo en el libro de la vida, se asombrarán viendo la bestia que era y no es, y será. Esto, para la mente que tenga sabiduría: Las siete cabezas son siete montes, sobre los cuales se sienta la mujer" (Apocalipsis 17:3-9). Roma, Italia, es conocida como la ciudad de siete colinas, o montes. La sede de la bestia es el Vaticano.6

Este gobierno y culto anticristo demoniaco consiste del Anticristo, el falso profeta, el Vaticano, sus medios de comunicación,7 y todas otras falsas religiones y gobiernos ateísticos y totalitarios, que el Vaticano organizó. La PALABRA de DIOS claramente dice que esta es la causa fundamental de todos los problemas y la inmundicia del mundo hoy, ¡disfrazada como una iglesia santa! Está tan bien oculta que la mayoría del mundo será engañada para adorar a Satanás.8 Sin el conocimiento y entendimiento de la PALABRA de DIOS, incluso los mismos elegidos de DIOS podrían ser engañados. JESÚS advirtió: "Porque se levantarán falsos cristos y falsos profetas, y harán señales y prodigios, para engañar, si fuese posible, aun a los escogidos. Mas vosotros mirad; os lo he dicho todo antes" (Marcos 13:22-23). Juan

6. Dn. 7:7-8, Ap. 13:1-8 **7.** Dn. 7:7-8, 23-25, Ap. 12:15-17, 13:1-7, 11 **8.** Mt. 24:11, 24, 2 Ti. 3:13, Ap. 12:9, 13:1-4, 11-14, 17:1-2, 8, 18:2-3, 23



4. Dn. 7:17 5. Ap. 16:1-2

Tanzania

Estimados Ministerios Cristianos Tony Alamo:

El Señor Jesús sea alabado. Le pido cooperar con ustedes en hacer la obra de Dios. Soy el Pastor David N. de la Iglesia de las Asambleas de Dios en Shinyanga, Tanzania. He visto por medio de Facebook lo bien que su ministerio está funcionando. Le pido unirme al movimiento de esparcir los boletines evangélicos en las aldeas donde muchos predicadores no alcanzan con la Palabra de Dios.

Hermanos y Hermanas en Cristo Jesús, mi corazón ha sentido gran consuelo. Dios los bendice con buenos mensajes. Estoy listo a cooperar con ustedes y quiero distribuir estos boletines. Estoy haciendo la obra de Dios en las aldeas. Soy un evangelista rural y ¡deseo que hagamos la obra de Dios juntos! ¡Estoy listo para unirme con ustedes!

Pastor David N.

Tanzania, África Oriental

Florida

Willie de Apopka, FL llamó y dijo que él recoge la literatura del Pastor Alamo del estacionamiento de un supermercado Publix. Él va de noche para ver qué nueva literatura él puede encontrar. Él es dueño de una tienda en una mala zona de la ciudad, y comparte la Palabra de Dios con la gente que viene a su tienda; ellos mayormente son drogadictos y personas con problemas mentales, y él sabe que ellos necesitan oír la Palabra de Dios, así que él saca la literatura evangélica y las escrituras Bíblicas en su tienda para que la gente pueda ver y leerla. Él pidió copias de la literatura para mantenerla cerca del registro para dárselas a los clientes, y también copias de "El Secreto de Cómo Defender Tu Mente." Él dijo que él realmente necesita leer esta por sí mismo, y está seguro que ayudará a otros.

dijo, "Oí otra voz del Cielo, que decía: Salid de ella, pueblo MÍO, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas" (Apocalipsis 18:4).

¿Por qué deberíamos temer? El libro de Daniel nos muestra la conclusión última: "Pero se sentará el Juez, y le quitarán [al Anticristo] su dominio para que sea destruido y arruinado hasta el fin, y que el reino, y el dominio y la majestad de los reinos debajo de todo el cielo, sea dado al pueblo de los santos del ALTÍSIMO, cuyo reino es reino eterno, y todos los dominios LE servirán y obedecerán" (Daniel 7:26-27).

Apocalipsis 16:13-15 nos dice que todo lo que Satanás, su gobierno uni-mundial, su falso profeta, y las iglesias mundiales con sede en Roma, se consiste son "...tres espíritus inmundos a manera de ranas [que salieron de la boca del dragón, y de la boca de la bestia (la N.U. y el gobierno uni-mundial), y de la boca del falso profeta]; pues son espíritus de demonios, que hacen señales, y van a los reyes de la tierra en todo el mundo, para reunirlos a la batalla de aquel gran día del DIOS TODOPODEROSO. [JESÚS dice,] He aquí, YO vengo como ladrón. Bienaventurado el que vela, y guarda sus ropas [su alma limpia de pecado], para que no ande desnudo, y vean su vergüenza."

¿De qué le servirá al diablo haber dicho, "Sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al ALTÍSIMO" (Isaías 14:14)? ;NO, NO LO SERÁS! Aquellos en poder que se unen con la Bestia tendrán "un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia" (Apocalipsis 17:13). Pero a pesar de su poder mundial combinado, "Pelearán contra el CORDERO [JESÚS], y el CORDERO los vencerá, porque ÉL ES SEÑOR DE SEÑORES Y REY DE REYES; y los que están con ÉL son LLAMADOS y ELEGIDOS y FIELES" (Apocalipsis 17:14).

JESÚS les dijo a SUS discípulos, "YO veía a Satanás caer del Cielo como un rayo. He aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpio-

Sierra Leone

Ministerio Cristiano Tony Alamo,

Gracias por mandarme el paquete de literatura y los casetes de video que recibí. Por la presente deseo expresar mi aprecio más grande a su ministerio y la oficina por el soporte dedicado en enviar estos materiales ministeriales. Con la ayuda del Dios Todopoderoso serán apropiadamente utilizados y distribuidos a personas interesadas. Estos materiales son herramientas vitales para el evangelismo en nuestra campaña ministerial en ganar almas. Acabamos de bautizar doce conversos e hicimos un servicio de acción de gracia para ellos el 5° de junio. Compartimos comida, ropa, materiales, y alguna de su literatura durante la celebración. Por favor, estamos pidiendo más de esta literatura, cintas ministeriales, y todos otros materiales evangélicos que podamos usar como herramientas en nuestras cruzadas. Gracias.

Sinceramente suyo,

Pastor J.B. Freetown, Sierra Leone

nes, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará" (Lucas 10:18-19).

Cada bendición de DIOS es condicional. Todas las promesas de DIOS pueden ser tuyas si te comprometes a terminar tu vida anterior de pecado (que estaba siguiendo a Satanás quién te estaba llevando al Infierno) y dar tu vida al SEÑOR que murió por ti.⁹ Acepta SU sangre sacrificial y sé perdonado de tus pecados. Haz a JESÚS tu SEÑOR y camina en SUS caminos como está escrito en la Biblia. Entonces todas las grandísimas y preciosas promesas y bendiciones escritas en ella serán tuyas (2 Pedro 1:3-4).

Si quieres tener poder sobre el diablo y espíritus malvados, sé libe-(Continúa en la página 4)

9. Mt. 20:28, 26:28, Jn. 3:14-17, 6:51, 10:11-18, 11:49-52, Hch. 5:30-31, 20:28, 26:23, Ro. 5:6-11, 1 Co. 15:3-4, Gá. 1:3-4, 2:20, Ef. 5:2, 1 Ts. 5:9-10, 1 Ti. 2:5-6, Tit. 2:13-14, He. 2:9-10

Ghana

Estimados Ministerios Tony Alamo,

Le escribo para darle gracias por sus mensajes regulares a lo largo de la semana en Radio África. Estoy tan bendecido e inspirado. Que Dios Todopoderoso continúe bendiciéndolos por traer muchas almas perdidas a Cristo.

Gracias.

Saludos cordiales,

Sr. Daniel D.

Accra, Ghana

ESPÍRITUS MALVADOS

(Continuado de la página 3)

rado ahora diciéndole esta oración a DIOS con todo tu corazón:

Mi SEÑOR v mi DIOS, ten misericordia de mi alma pecadora.¹⁰ Yo creo que JESUCRISTO es el HIJO del DIOS viviente.11 Creo que ÉL murió en la cruz y derramó SU preciosa sangre para el perdón de todos mis anteriores pecados.12 Creo que DIOS resucitó a JESÚS de entre los muertos por el poder del ESPÍRITU SANTO¹³ y que ÉL está sentado a la diestra de DIOS en este momento, escuchando mi confesión de pecado y esta oración.14 Abro la puerta de mi corazón, y TE invito en mi corazón, SEÑOR JESÚS.¹⁵ Lava todos mis pecados sucios en la preciosa sangre que TÚ derramaste por mí en la cruz del Calvario.16 TÚ no me rechazarás, SEÑOR JESÚS; TÚ perdonarás mis pecados y salvarás mi alma. Lo sé porque TU PALABRA, la Biblia, así lo dice.¹⁷ TU PALABRA dice que TÚ no rechazarás a nadie, y eso me incluye a mí.18 Por eso sé que TÚ me has escuchado, sé que me has contestado, y sé que soy salvo.19 Y TE doy gracias, SEÑOR JESÚS, por salvar mi alma, y TE mostraré mi agradecimiento haciendo como TÚ mandas y no pecar más.²⁰

Después de salvación, JESÚS dijo que seas bautizado, completamente sumergido en agua, en el nombre del PADRE, y del HIJO, y del ESPÍRITU SANTO.21 Estudia con diligencia la Biblia, Reina-Valera 1960, y para tu beneficio y el beneficio de otros, haz lo que dice.²² CRISTO y DIOS el PADRE ahora viven en ti a través del ESPÍRITU SANTO. Hay una manera en la cual puedes recibir una porción más completa de la naturaleza divina de DIOS en ti. Entre más naturaleza divina de DIOS vive en ti, más podrás estar firme contra las tentaciones que tan fácilmente han alejado a tantos millones de Cristianos de la salvación. Ora para recibir el bautismo en el ESPÍRITU SANTO.23 Para instrucciones en cómo recibir el bautismo en el ESPÍRITU SANTO y para recibir más de la naturaleza santa de DIOS, pide nuestra literatura o llama. Porque sin santidad, nadie verá a DIOS (Hebreos 12:14).

El SEÑOR quiere que le digas a otros de tu salvación (Marcos 16:15). Puedes ser un distribuidor de la literatura Evangélica del Pastor Tony Alamo. Te enviaremos literatura de forma gratuita. Llama o envíanos un correo electrónico para más información. Comparte este mensaje con alguien más.

Si deseas que el mundo sea salvo, como manda JESÚS, entonces no robes a DIOS de SUS diezmos y ofrendas. DIOS dijo, "¿[Robarás] a DIOS? Pues vosotros ME habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? En vuestros diezmos y ofrendas. Malditos sois con maldición, porque vosotros la nación toda [y este mundo entero], ME habéis robado. Traed todos los diezmos ['diezmo' es el 10% de tus ingresos gruesos] al alfolí y haya alimento [Espiritual] en MI casa [almas salvas]; y probadme ahora en esto, dice JEHOVÁ de los EJÉRCITOS, si no os abriré las ventanas de los Cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde. Reprenderé también por vosotros al devorador, y no os destruirá el fruto de la tierra, ni vuestra vid en el campo será estéril, dice JEHOVÁ de los EJÉRCITOS. Y todas las naciones os dirán bienaventurados: porque seréis tierra deseable, dice JEHOVÁ de los EJÉRCITOS" (Malaquías 3:8-12)

10. Sal. 51:5, Ro. 3:10-12, 23 11. Mt. 26:63-64, 27:54, Lc. 1:30-33, Jn. 9:35-37, Ro. 1:3-4 12. Hch. 4:12, 20:28, Ro. 3:25, 1 Jn. 1:7, Ap. 5:9 13. Sal. 16:9-10, Mt. 28:5-7, Mr. 16:9, 12, 14, Jn. 2:19, 21, 10:17-18, 11:25, Hch. 2:24, 3:15, Ro. 8:11, 1 Co. 15:3-7 14. Lc. 22:69, Hch. 2:25-36, He. 10:12-13 15. 1 Co. 3:16, Ap. 3:20 16. Ef. 2:13-22, He. 9:22, 13:12, 20-21, 1 Jn. 1:7, Ap. 1:5, 7:14 17. Mt. 26:28, Hch. 2:21, 4:12, Ef. 1:7, Col. 1:14 18. Mt. 21:22, Jn. 6:35, 37-40, Ro. 10:13 19. He. 11:6 20. Jn. 5:14, 8:11, Ro. 6:4, 1 Co. 15:10, Ap. 7:14, 22:14 21. Mt. 28:18-20, Jn. 3:5, Hch. 2:38, 19:3-5 22. Dt. 4:29, 13:4, 26:16, Jos. 1:8, 22:5, 2 Ti. 2:15, 3:14-17, Stg. 1:22-25, Ap. 3:18 23. Is. 28:11-12, Jl. 2:28-29, Lc. 3:16, 11:9-13, Jn. 1:29-34, 7:37-39, 14:15-29, 15:26, 16:7-14, Hch. 1:1-8, 2:1-18, 32-39, 5:29-32, 19:1-7, Ro. 5:3-5, 15:13

Póngase en contacto con nosotros para más información o para literatura sobre otros temas que puedan ser de interés.

Tony Alamo Christian Ministries Worldwide • P.O. Box 2948 • Hollywood, CA 90078 USA

Línea telefónica de veinticuatro horas para oración e información: (661) 252-5686 • Para español, llame al: (908) 937-5723

www.alamoministries.com • taoffice@alamoministries.com

Los Ministerios Cristianos Mundiales Tony Alamo proporciona un lugar para vivir con todas las cosas necesarias para la vida a todos aquellos en nuestras localidades estadounidenses que verdaderamente quieren servir al SEÑOR con todo su corazón, toda su alma, mente, y fuerza.

Solicite el libro del Pastor Alamo, *El Mesías*, que muestra a CRISTO del Antiguo Testamento revelado en más de 333 profecías.

Conviértase en un trabajador en la cosecha de almas siendo un distribuidor de la literatura del Pastor Alamo.

Toda nuestra literatura y los mensajes de audio son gratuitos, incluyendo el envío.

ESTA LITERATURA LLEVA EL VERDADERO PLAN DE SALVACIÓN (Hch. 4:12). NO LA TIRE, PÁSELA A OTRO.

Aquéllos de ustedes que están en otros países, les animamos a que traduzcan esta literatura a su lengua materna.

Si la reimprimen, favor de incluir este derecho reservado y registro:

© Propiedad literaria junio 2023 Todo derecho reservado Pastor Mundial Tony Alamo ® Registrado junio 2023q

SPANISH— VOLUME 31700—EVIL SPIRITS